

Prevención de Riesgos Laborales de Les Franqueses obtiene el Premio a la Mejor Iniciativa Empresarial

## Un país de emprendedores

Xavier Solanas



Los tres premiados de la edición posaron junto a las autoridades.

### CELINA CEDRO

**I**niciativa, innovación y buenas ideas, fueron las palabras más nombradas durante la VI Edición de Premios a las Mejores Iniciativas Empresariales que tuvo lugar el lunes pasado en la Biblioteca Municipal de Llinars del Vallès. Prevención de Riesgos Laborales S.L.L., situada en Les Franqueses, ha sido la empresa ganadora del Premio a la Mejor Iniciativa Empresarial valorado en 6.010 euros, mientras que Iptecno y Tecnopime consiguieron los accésits de 3.005 euros cada uno.

**Susana Tell y Susana Larcon**, creadoras de la empresa de Prevención de Riesgos Laborales en febrero del 2005, se mostraron sorprendidas y satisfechas de poder contar este año con una ayuda extra para conseguir que su empresa crezca y siga ofreciendo un servicio de calidad tanto a empresas como a trabajadores.

También **Enric Segovia**, creador de Tecnopime en el 2003, una empresa destinada a ofrecer servicios informáticos, y **Jordi Bassa**, director de Iptecno, distribuidora de aparatos de videovigilancia, celebraron haber quedado finalistas en el concurso.

Convocado por veintidós ayuntamientos del Pacto Territorial para la Ocupación del Vallès Oriental, agentes sociales y asociaciones empresariales, este concurso se creó con la idea de promover la aparición de peque-

ñas empresas y reconocer el esfuerzo y el riesgo de los emprendedores que se deciden a poner en marcha un negocio.

La edición de este año ha tenido una buena acogida, ya que han sido diecinueve las empresas que se han presentado al concurso y que aspiraban a llevarse el premio al mejor emprendedor.

Según el alcalde de Llinars, **Martí Pujol**, el elevado número de participantes indica que en el Vallès hay una gran cantidad de buenas ideas e iniciativa, sobre todo teniendo en cuenta que eran muchos los requisitos que se pedían para poder presentar los proyectos al concurso.

Unas 80 personas acudieron a la entrega de premios que estuvo presidida por Martí Pujol, alcalde de Llinars; **Eduard Castillo**, regidor de Urbanismo y Promoción Económica de Llinars, y **Jaume Profitós i Martí**, regidor de Promoción Económica de Granollers y presidente del Pacto Territorial del Mercado de Trabajo.

**Jordi Porçal**, gerente de EDV Packaging, fue el encargado de hacer una pequeña reflexión sobre el estado en el que se encuentra la industria hoy en día. Nadie más indicado que Jordi Porçal podría haber realizado la ponencia puesto que la empresa que gestiona está situada en Lli-

nars del Vallès y tiene más de treinta años de experiencia fabricando e innovando en la creación de envases de plástico. Actualmente consta de una plantilla de unas 200 personas y realiza exportaciones a nivel mundial.

Porçal quiso destacar la necesidad que existe de que surjan emprendedores con iniciativa porque, según explicó, son la gasolina sin la cual no se enciende y no se regenera la industria. Porçal

### GALARDONADOS

**Tecnopime y Iptecno fueron los otros galardonados en la edición que se celebró en Llinars del Vallès**

también nombró los requisitos necesarios para que los emprendedores puedan salir adelante: para que se puedan llevar cabo las iniciativas es necesario un entorno educativo de calidad y sobre todo un apoyo público, es decir, que se ofrezcan bienes públicos para que puedan poner en marcha la idea y que haya agilidad burocrática.

**Jaume Profitós**, señaló el hecho de que hay más personas que se dedican a la investigación para desarrollar nuevos productos que a trabajar en las fábricas y que por eso son importantes los emprendedores e igualmente importante es reconocer su labor y ayudarles a lanzarse al mercado desde la promoción comarcal. Desde los municipios hay que ayudar en todo lo posible a los emprendedores que serán los futuros empresarios y los que generarán trabajo en el futuro.

## Declarado nulo el despido del delegado de la USOC

El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ha declarado nulo el despido del secretario de la Sección Sindical de la Unión Sindical Obrera de Catalunya (USOC) y delegado del Comité de Empresa del Hospital de Mollet, **Joan Gómez**. La sentencia judicial que tiene carácter definitivo, obliga a la empresa a readmitir de forma inmediata al representante de USOC. Joan Gómez, fue despedido por la dirección del centro hospitalario el pasado 24 febrero del 2004. La sentencia del TSJC que determina la nulidad de este despido llega en una segunda instancia tras una primera vista en el tribunal social. Al parecer en su día el hospital justificó el despido por cuestiones de reorganización interna del centro. El sindicato, por contra, siempre ha defendido que el despido respondía más a su actividad sindical en el seno del hospital que no a otras cuestiones. **RdV**

## Ciclo de conferencias económicas en Cardedeu

Este miércoles se ha iniciado en Cardedeu el Segundo ciclo de Conferencias de interés económico con la charla "Cuatro factores de éxito en el comercio detallista" a cargo de **Josep Xarau**, propietario de Xarau Moda. Las otras conferencias se llevarán a cargo el próximo día 22 de febrero ("Cómo rentabilizar el negocio", a cargo de **Josep Lluís Olmo**) y el día 1 de marzo ("El papel de las asociaciones en la dinamización del comercio urbano", por **Jordi Costa**, gerente dinamizador de la Unió de Botiguers de Cardedeu y **Josep Filbà**, secretario de la Unió de Botiguers de Mataró). Todas las charlas se llevarán a cabo en la Sala de las Columnas a partir de las 21 horas. **RdV**